

Boletín informativo agosto 2022.





Agradecemos a las Técnicos del Nivel Inicial del Distrito Educativo Nigua Palenque por otorgarnos este reconocimiento.

Seguiremos colaborando en favor de la educación de nuestro municipio San Gregorio de Nigua.



Nuestro alcalde Jorge Carela recibió en su despacho la visita del presidente de la Asociación de Industria de Haina y Nigua, el señor Napoleón Rodríguez.

En este encuentro trataron temas de trabajo conjunto para el crecimiento del Municipio San Gregorio de Nigua.

Finalizados los contenes del sector 4 de enero, seguimos trabajando en la adecuación de sus vías.



El Alcalde Jorge Carela, viajó a Canada donde se encuentra agotando una importante agenda de trabajo, con el objetivo de incentivar hermanamiento entre San Gregorio de Nigua y municipios de ese país.

Este intercambio cultural es una iniciativa auspiciada por el Senador de la Provincia San Cristobal, Franklin Rodríguez en la que participan los Alcaldes de la provincia, los presidentes de FEDOMU y la Liga Municipal Dominicana,

Kevin Cruz y Víctor D' Aza, participan además los senadores Diony Sánchez y David Sosa.

En este intercambio estarán visitando las ciudades de Toronto, Quebec y Montreal.



El Alcalde Jorge Carela sostuvo un encuentro con Raúl De Moya Español, Presidente de la Fundación Universitaria Dominicana Pedro Henriquez Ureña (UNPHU), para tratar temas de interés para nuestro municipio.

En los próximos días estaremos realizando la firma de convenios interinstitucionales para la instalación de una sub-estación del Cuerpo de Bomberos y la ampliación del cementerio en la comunidad Cruce de Najayo.

